

Elternbrief Juli 2025



Liebe Eltern,

unglaublich, aber wahr: Schon wieder geht ein Schuljahr zu Ende..... Gefühlt ist die Zeit im Sauseschritt an uns vorübergezogen. Die Hitzewelle hat uns zurzeit alle fest im Griff. Am Freitag gibt es die verdienten Ferien. Wie in jedem Jahr blicken wir zurück auf ein ereignisreiches Schuljahr.

Im grauen November kurz vor der Adventszeit kam die Schulgemeinde zum traditionellen Büchereifest zusammen. Dieses Ereignis ist aus dem Schulkalender nicht mehr wegzudenken. Wie in jedem Jahr stellte die Buchhandlung Weddigen Bücher aus. Geschmökert werden konnte aber auch in der Bücherei, die an dem Tag die Türen weit geöffnet hatte. In den Räumlichkeiten der Betreuung gab es wieder Bastelangebote der Lehrkräfte sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hortes. Für das leibliche Wohl und die Deko sorgte wie in jedem Jahr der Förderverein unserer Schule.

Kurz vor den Weihnachtsferien fuhren alle Klassen in Begleitung der Erwachsenen ins Staatstheater Wiesbaden. Gezeigt wurde das Stück Pinocchio. Viele Kinder, die noch nie einem so ehrwürdigen Theater gewesen waren, staunten über die prächtige Ausstattung und verfolgten natürlich gebannt das Stück.

Wie schon im vergangenen Schuljahr konnten die Närrinnen und Narren unserer Schule am Faschingsdienstag nach Herzenslust feiern. Zu Gast war in diesem Jahr der Clown Daniel, der sein Publikum in der Turnhalle mit Zauberkünsten und Witzen begeisterte. Dabei durften die Kinder bei einzelnen Kunststücken auch assistieren bzw. selbst zaubern. Den Abschluss der Faschingsfeier bildete wieder die fröhliche Polonaise.

Weiter ging es vor Ostern mit dem traditionellen Hausmusikabend unserer Schule, der über viele Monate von unserer Musiklehrerin Frau Keiper und dem Leiter der Theater-AG, Herrn Albert, vorbereitet wurde. Einer der Höhepunkte war das Theaterstück „Klassenfahrt zum Mond“ der Theater-AG. Selbstverständlich gab es auch in diesem Jahr wieder viele musikalische „Leckerbissen“ vonseiten der Schülerschaft, teilweise als Solo-, aber auch als Duo-Darbietungen mit Cello, Geige, Klavier und Gitarre. Neu war der Auftritt der Schulband, bei dem sogar eine E-Gitarre zum Einsatz kam. Auch die Chor-AG unter der Leitung von Frau Keiper gab wieder einige Gesangsstücke zum Besten.

Im Juni stand der Waldtag auf dem Programm, organisiert von der Lehrerin Frau Fuhrmann, zuständig für die Umweltschule, und Frau Kaiser von Hessen Forst. Alle Klassen waren im an die Schule angrenzenden Wald mit Eifer bei zahlreichen Projekten dabei, sei es bei den Wald- und Holzarbeiten, bei Wald und Wild, beim Bestimmen von Baumarten oder auch beim Gestalten eines Mandalas aus Naturmaterialien.

Zum Schuljahresende zeigten die Schülerinnen und Schüler bei den Bundesjugendspielen auf dem Schulhof ihr sportliches Können. Die Kinder hatten viel Freude bei den sportlichen Aktivitäten und zeigten tolle Leistungen.

Bundesjugendspiele können aber, wie viele andere schulische Aktivitäten auch, nicht ohne tatkräftige Unterstützung der Elternschaft stattfinden. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Sie, liebe Eltern, für Ihren unermüdlichen Einsatz!

Nachfolgend möchte ich Sie noch mit den letzten wichtigen Informationen versorgen:

- In den Sommerferien sind Sekretariat und Schulleitung in der ersten und letzten Woche vormittags erreichbar.
- 18.08.2025 ist der erste Schultag für die 2. - 4. Klassen nach den Sommerferien.
- Am Montag, 18.08.2025 findet Klassenlehrerunterricht für die 2., 3. und 4. Klassen statt. Die 2. Klassen haben von der 1. bis einschließlich 4. Stunde und die 3. und 4. Klassen von der 1. bis einschließlich 5. Stunde Unterricht. Ab Dienstag, 19.08.2025 haben die Kinder Unterricht nach dem neuen Stundenplan.
- Der Religionsunterricht wird für alle Jahrgänge wieder in konfessionsgemischten Lerngruppen erteilt. In allen Jahrgängen konnte Ethik gewählt werden.
- Im kommenden Schuljahr werden wir zwei Intensivklassen bilden können, da wir viele neue Schüler ins erste Schuljahr einschulen.
- Im neuen Schuljahr werden wir zwei erste Klassen am Dienstag, 19.08.2025, um 10.00 Uhr in der Aula einschulen. Der Einschulungsgottesdienst findet um 09.00 Uhr in der Roder Kirche statt. Die Klassenleitungen übernehmen Frau Schikora und Herr Knop.
- Die 1. Klassen haben Unterricht nach dem neuen Stundenplan ab Mittwoch, 20.08.2025.
- Die Pädagogische Nachmittagsbetreuung beginnt in der 1. Schulwoche, ab Dienstag, 19. August. Der Chor beginnt in der 2. Schulwoche, ab Mittwoch, 27. August, weil sich die Kinder zunächst einwählen müssen.

Auch im neuen Schuljahr 2025/2026 gibt es wieder für jedes Kind einen eigens für unsere Schule gestalteten Schulplaner. Die Kosten werden aus den Klassenkassen getragen und vom Förderverein bezuschusst (Vielen Dank dafür!). Dieser Planer ersetzt das herkömmliche Hausaufgabenheft für das gesamte Schuljahr.

Bis Freitag, 4. Juli, haben Sie, liebe Eltern, wie bereits über die Schul.Cloud mitgeteilt, noch einmal die Gelegenheit, in der Fundkiste nach verloren gegangenen Kleidungsstücken zu schauen. Alles, was bis dahin nicht vermittelt werden konnte, wird gespendet.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen erholsame und sonnige Sommerferien und den Viertklässlern danach einen guten Start an den weiterführenden Schulen.

Herzliche Sommergrüße

S. Oberstadt

S. Oberstadt
(Rektorin)



**Meine Sprechzeiten nach Terminvereinbarung über das Sekretariat
Ihre Wünsche und Anregungen nehme ich gerne entgegen unter:**

Oberstadt.Simone@raw.hochtaunuskreis.net

Noch eine Bitte: Die Schulbücherei sucht wie immer Helfer und Helferinnen, die die Öffnungszeiten betreuen. Es dürfen gerne Omas, Opas, Onkel oder Tanten sein. Interessenten melden sich bitte im Sekretariat oder bei Frau Elias.